



KATJA ROHATSCH SIEGT IM ELLERTAL

DIE LÄUFER TROTZEN DER HITZE.

Leichtathletik

32. ELLERTALLAUF IN LOHNDORF

Hauptlauf (6000 m), männliche Jugend: 1. Alt (ohne Verein) 28:08, 2. Köthe (Für Katja) 29:24; **W20:** 1. Benz (Für Katja) 41:25; **M20:** 1. Loch (TSV Scheßlitz) 22:05, 2. Büttner (FFR Bamberg) 22:45, 3. S. Kailer (Für Katja) 23:32; **W30:** 1. Schlichting (SC Kemmern) 25:26; **M30:** 1. M. Alonso (ohne Verein) 24:13, 2. Haas (LSV Lohndorf) 26:01, 3. Hübner (Bosch Laufteam) 27:01; **W40:** 1. Rohatsch (LG Bamberg) 25:11, 3. Neundorfer (DAK) 29:41; **M40:** 1. Wild (LG Bamberg) 20:46, 2. Kithier (Runners Point) 23:38, 3. L. Alonso (ohne Verein) 24:12; **W50:** 1. Badke-Schaub (Laufteam Grüne) 43:06; **M50:** 1. K. Kailer (Für Katja) 24:30, 2. Kraus (SC Kemmern) 25:55, 3. Dorscht (SC Melkendorf) 28:36; **W60:** 1. Bulender (SV Gundelsheim) 32:46; **M60:** 1. Rindt (TSV Höchststadt) 27:38), 3. Bulender (SV Gundelsheim) 33:17
Schülerinnen, 2200 m: 1. Weterhold (LG Forchheim) 8:35, 3. Bäuerlein (VGL Lohndorf) 11:39); **Schüler, 2200 m:** 1. Tünger (SG Medizin Bad Elster) 9:12, 2. Wöhner (SV Merkendorf) 9:22, 3. Fischer (ohne Verein) 9:54
Kleiner Schülerlauf, 600 m: 1. Stimpf (VGL Lohndorf)
Bambinilauf, 400 m: 1. Augustin (Grundschule Litzendorf)
Bambinilauf, 300 m: 1. Stix (KG St. Wenzelslaus)
Bambinilauf, 200 m: 1. Siller (VGL Lohndorf)



Immer wieder mit Begeisterung gehen die Jüngsten beim Ellertallauf an den Start.

Foto: sportpress

Routinier Wild macht das Rennen

HITZESCHLACHT Der Ausdauersportler der LG Bamberg gewinnt die 32. Auflage des Ellertallaufes in Lohndorf. Die Jüngsten sind wieder mit vollem Eifer bei der Sache.

Lohndorf – Beim 32. Ellertallauf hat Routinier Roland Wild von der LG Bamberg das Rennen gemacht. Trotz der enormen Hitze gelang es wenigstens einem Läufer, über die 6000 m die 20-Minuten-Marke zu erreichen. In 20:46 Min. lief Roland Wild der Konkurrenz davon.

Das „Team Katja“ lief zum Gedenken an die im letzten Jahr bei einem tragischen Unfall ums Leben gekommene Jung-Läu-

ferin Katja Kailer und belegte vordere Plätze, allen voran ihr Bruder Sven mit 23:32 und ihr Vater Klaus-Günther mit 24:30 Min. Die Gäste aus Spanien, die Brüder Luis und Miguel Alonso, waren mit 24:12 und 24:13 ebenso unter den Ersten. Bei den Damen stach Katja Rohatsch hervor in 25:11 Min., dicht gefolgt von Carmen Schlichting in 25:26.

Dank der Mithilfe der Kindergärten

„Am Ellernbach“ und „St. Wenzelslaus“ waren die Jüngsten besonders stark vertreten. Zusammen mit den Schülerläufen erreichte der Nachwuchs mit 113 Teilnehmern die letztjährige Marke fast wieder.



Weitere Bilder vom Ellertallauf finden Sie unter www.inFranken.de